
REQUERIMENTO Nº 00140/2018 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

O Vereador que  este subscreve, vem respeitosamente requerer que, após 

ouvido o plenário, seja encaminhado expediente ao senhor  Prefeito Municipal 

solicitando que ele faça gestão à Secretaria Municipal da Infraestrutura, no 

sentido de priorizar o asfaltamento e construção de meios-fios, nas Ruas Garça e 

Bernardo Elis, na APM situada entre as Avenidas Campinas e Taubaté, nos 

trechos que ainda não foram asfaltados, localizados no setor Jardim Paulista. 

Ao ensejo, solicitamos que, se não for possível o asfaltamento de 

imediato, que sejam construídos emergencialmente os meios-fios para que a 

água possa ser escoada no leito das ruas e não invadam aquela área  e vão 

levando toda a terra e entulhos para a Avenida Taubaté, causando grandes 

transtornos aos moradores e pessoas que necessitam transitar pela mesma. 

Ocorre que, todos os anos no período chuvoso, por não haver asfalto e 

nem meios-fios, nos trechos mencionados das ruas Garça e Bernardo Elis, as 

águas das chuvas invadem toda a área baldia e vai cavando erosões e levando 

toda a terra, entulhos e sujeira que vai se acumulando principalmente na 

Avenida Taubaté, causando sérios problemas, portanto, sendo feito este asfalto 

se resolveria este problema, pois, as águas seguiriam pelo leito da rua e não 

causariam tantos transtornos. 

Por isto é que sugerimos que, se não for possível o asfaltamento, que seja 

feito pelo menos os meios-fios, para que a água possa seguir pelo leito das 

mencionadas ruas, e com isto, levar menos terra e menos sujeitas para a Avenida 

Taubaté. 

 

Gabinete do Vereador, 06 de agosto de 2018. 

 

 

Walter Gontijo 

Vereador - MDB 

 

 


